

Châtenois-les-Forges

Plus de 3300 euros pour le Téléthon

L'Est Républicain - 15 déc. 2024 à 18:28 - Temps de lecture : 1 min



Marie-France Vernier et Laurent Durrenwachter, des responsables d'associations, fédérées autour du Téléthon.

Samedi 7 décembre, le gymnase de Châtenois-les-Forges accueillait La fête du Téléthon. Si l'idée a été lancée par la mairie, l'organisation de la manifestation a été portée avec un bel enthousiasme par la plupart des associations locales avec le soutien des commerçants partenaires.

« Après une suspension de plusieurs années, cela me tenait vraiment à cœur de relancer cette manifestation en faveur du Téléthon. Je suis ravie de sa réussite et des résultats obtenus », explique la maire, Marie-Josée Baillif. Par leur participation, les Châtenais se sont montrés particulièrement généreux. La fréquentation des animations intra-muros a dégagé un bénéfice de 1910,60 euros, auxquels s'ajoutent 1400,00 euros recueillis lors de la randonnée cycliste des pompiers.

« Au total, c'est une somme de 3310,60 euros qui vient s'ajouter au compteur des dons du Téléthon », annonce Marie-France Vernier, la secrétaire de l'association Enfants de rêves et d'espoir, qui a coiffé la caquette de trésorière pour l'occasion.

Société Châtenois-les-Forges +

Crash en Corée du Sud : ce que vous ne savez (peut-être) pas sur les